

2019年10月25日

(一社)神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催
第5回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果
「都市開発 総合建設業」

■ 当日参加者18名以上の内、回収数12名から回答を得ました。

1. 参加学生の所属

	工学部						理学部	農学部	科学 イノベーション	海事科学	その他	計
	建築	電気	機械	市民	応用化学	情報知能						
院生	3	0	0	5	0	0	0	0	0	0	0	8
学部生	3	0	1	0	0	0	0	0	0	0	0	4
計	6	0	1	5	0	0	0	0	0	0	0	12

2. 現在希望している業種（複数選択可）

・メーカー 0人 ・商社 1人 ・小売 0人 ・建設 7人 ・不動産 6人
・金融 1人 ・運輸 7人 ・旅行 1人 ・マスコミ 0人 ・サービス 2人
・情報 1人 ・公務員 1人 ・その他 1人（百貨店）
10人回答

3. 現在希望している職種（複数選択可）

・営業 2人 ・企画 8人 ・販売 0人 ・開発・研究 6人
・その他 4人（設計 技術）
10人回答

4. 今回の講座の内容について

大変参考になった 9人 参考になった 2人
 あまり参考にならなかった 0人
11人回答

5. 1社当たりのプレゼンテーションの時間について

- 短いと思う 3人 ちょうど良い 8人
 長いと思う 0人

11人回答

6. プレゼンテーション

(株)大林組

- ・最初だったのでもう少し色々な質問ができれば良かったと思いました。
- ・会社の雰囲気がわかりました。
- ・開発の事を色々聞くことができ参考になりました。
- ・説明がとても明確でした。
- ・学業はやはりしっかりした方が良いと感じました。
- ・物作りが好きな人が多いことがわかりました。
- ・ゼネコンとして競合他社との違いを知ることができました。
- ・かなりフランクにお話してくださり働く人の良さを感じました。

三井不動産(株)

- ・普段余り聞くことができない内容でしたので良かった。
- ・比較的フレキシブルな会社だと感じました。
- ・ディベロッパーの事は詳しくなかったのととても面白かったです。
- ・関西からも就職可能なのだと思いました。
- ・発注者の会社に興味はありました。
- ・ディベロッパーのリーディングカンパニーとしての意義を感じることができて良かったです。
- ・自社の取り組み技業について熱く語っているのが印象的でした。

(株)竹中工務店

- ・インターンシップでもお世話になった方と話せて良かった。
- ・会社の雰囲気が伝わってきました。
- ・土木は子会社で分かれていることに気づけて良かったです。
- ・専門としている土木系とは異なるものの、競合他社との違いを始めゼネコンを知ることができた。
- ・PRポイントが分かりやすく伝わりやすかった。
- ・現場での働き方について詳しく知ることができました。
- ・熱い思いをかんじることができ一番共感できた企業です。

清水建設株

- ・社員の方々の雰囲気を知ることができました。
- ・面接の事が聞けて良かったです。
- ・外国籍の社員が増えている。
- ・IT などにも積極的な理由を教えてくださいました。
- ・現場第一主義を肌で感じることができました。
- ・質問に対して詳しく説明して頂けた。
- ・責任者として全うするのに10年かかるのには驚いた

鹿島建設株

- ・聞きたい事を積極的に聞くことができました。
- ・エンジニアリング部門は楽しそうな雰囲気だと感じました。
- ・仕事内容や残業など具体的な話が聞けた。
- ・エンジニアから見た土木職という視点が面白かった。
- ・現在勉強している学問をそのまま活かせるのでモチベーションアップすることができました。

今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可）

- 掲示板 9人 友人・知人 1人 mail の配信 2人
その他 1人（先輩）

12人回答